La Foire Internationale CUBADISCO 2014 prend fin



La Havane, 26 mai (RHC)- La 18e Foire Internationale CUBADISCO 2014, , dédiée cette année à la percussion et aux cultures de la Caraïbe a pris fin ce dimanche par la présentation de l'Orchestre Symphonique National.

Au cours du gala de clôture, qui a eu lieu dans la Salle Covarrubias, du Théâtre National, l'orchestre symphonique a interprété, sous la direction de Guido López Gavilán, les œuvres Ritmotiv et le Chant des Orishas, cette dernière aux côtés du remarquable percussionniste Justo Pelladito.

Au cours du gala les Prix d'Honneur ont été remis aux percussionnistes Luis Antonio Barrera et Guillermo Rubalcava ainsi qu'au groupe « Tambores de Bejucal ».

Plus de 200 créateurs ont été nominés ou lauréats à CUBADISCO 2014 auquel 15 pays ont été représentés.

La rencontre a été dédiée à des figures de la musique comme Juan Formell, Tata Güines et Chano Pozo ainsi qu'au déclameur Luis Carbonell, décédé samedi.



Radio Habana Cuba